



EN IMÁGENES



Concierto múltiple en el DA2. El DA2 acogió dentro del programa 'Tres Acordes Rock Show' de Radio Universidad la actuación de Nullsystem, Damnation, Kritter, Metal Blues Band, Inblauk, Las grandes rimas, Naif y El altar de holocausto./BARROSO



Éxito del taller "Con P de pintura". El taller "Con P de pintura" dirigido a niños con edades comprendidas entre 6 y 12 años cosechó un éxito de participación ayer en el DA2, donde los más pequeños se familiarizaron con este tipo de técnicas./BARROSO



"Ven y lo verás", en Calatrava. La Casa de la Iglesia acogió la representación por Cateja Teatro de la obra sobre la Pasión "Ven y lo verás", escrita por Isidro Luengo para la bendición de la imagen titular de la Hermandad de Jesús Despojado./GUZÓN



Fiesta del Colegio de Arquitectos. Los arquitectos salmantinos celebraron ayer su fiesta con una misa en la iglesia del Carmen, a la que asistió el concejal Carlos García Carbayo./GALONGAR



La hermana Manuela ayer en la Eucaristía que conmemoró sus 50 años en la congregación. /FOTOS: GALONGAR

CONGREGACIONES LA CAPILLA DE LA VERA CRUZ ACOGE A ESTA ORDEN DE CLAUSURA

Al servicio de Dios y de la gastronomía

Sor Manuela celebró su medio siglo en las Esclavas del Santísimo de la Inmaculada donde lleva una década al frente de los fogones

N.L.

SU sonrisa continua y el nerviosismo que se escapaba en sus gestos delataban que el día de ayer fue una jornada conmemorable para la hermana Manuela.

Natural de Jaén pero tras muchos años en Salamanca, la monja celebró sus 50 años como hermana de las Esclavas del Santísimo de la Inmaculada, congregación de clausura que acoge el edificio de la Vera Cruz.

Es allí donde desde hace una década es la encargada de la cocina; labor que alaban el resto de monjas quienes la definen como una gran cocinera. Capaz de elaborar una deliciosa sopa de gallina, truchas al horno, carne guisada o verduras, confesó a LA GACETA que la menestra le queda muy rica y que intenta que el flan, el pan de higos o los bizcochos no falten.

Con motivo de este aniversario las 10 hermanas y la madre superiora rompieron sus rutinas para festejar con la hermana Manuela una Eucaristía en la que la monja agradeció a sus compañeras su día a día y al Señor su llamada. No paró de repetir lo contenta que estaba y todo lo que alababa a Dios, su único fin en la vida.

Pero por lo que realmente tampoco paraba de sonreír fue por la llegada desde Burgos de sus hermanas, cuñados y multitud de sobrinos para pasar un rato con ella.

Hacia que no veía a algunos desde hace años y un momento así mereció traspasar la reja que las separan del mundo exterior para abrazar a los suyos entre gritos de alegría.

Tras una bienvenida, todos



Las hermanas de la congregación antes de la Eucaristía festiva de ayer.

Su familia viajó desde Burgos para festejar el aniversario con ella con la que habitualmente tienen relación vía telefónica

pasaron al templo donde los sobrinos y familia de Manuela también participaron en la emotiva misa.

Después de ponerse al día en cuanto a temas familiares se refiere, la familia de la hermana Manuela fue agasajada con una comida para celebrar el 50 aniversario de sor en la congregación aunque ella, por reglamento interno, comió junto al resto de las monjas.

El reglamento de la orden les impide ver la televisión o leer la prensa; sólo en ocasiones puntuales escuchan la radio

Tras la emoción de un día como el de ayer, la oración, las labores en la cocina y la rutina que no les permite ni ver la televisión, ni leer la prensa, ni salir a la calle acaparó de nuevo la vida de estas monjas que aseguran no arrepentirse del camino emprendido.

"De joven tuve un novio pero sentí la llamada del Señor y lo dejé todo. He probado ambas experiencias y no cambiaría nada de lo que he hecho por Dios", sentenció Manuela.